

Ketika Bos Lippo Makan Enak di Rumah Jokowi, Konsumen Meikarta Unjuk Rasa di Jakarta: Balikin Uang Kami!

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 14/12/2024



ORINEWS.id – Ada yang menarik ketika keluarga besar penguasa Lippo Group berkunjung ke rumah mantan Presiden [Jokowi](#) di Solo, Jawa Tengah, Jumat (13/12/2024). Pada hari yang sama, konsumen Apartemen Meikarta milik Lippo Group, unjuk rasa di depan Kantor Kementerian Perumahan dan Kawasan Permukiman (PKP), Jakarta Selatan.

Mereka menuntut Lippo Group mengembalikan pembayaran Apartemen Meikarta yang mangkrak sampai saat ini. “Kami enggak minta bunga atau kompensasi. Kami hanya minta, uang yang kami telah bayarkan dikembalikan saja,” kata Yosafat Ernald, koordinator aksi demo itu kepada wartawan.

Dalam aksi damai ini, belasan demonstran mengenakan topeng

putih sambil membawa spanduk yang bertuliskan tuntutan mereka. “Kembalikan hak kami, jangan penjarakan hak konsumen dengan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU)”.

Mereka juga mendesak Menteri PKP, Maruarar Sirait yang akrab disapa Ara, turun tangan. Memperjuangkan pengembalian uang pembayaran unit apartemen Meikarta yang mangkrak sejak 2017. Nilainya diperkirakan Rp5 miliar hingga Rp10 miliar.

Pihak PT Mahkota Sentosa Utama (MSU), anak usaha Lippo Group selaku pengembang Meikarta, selalu banyak alasan ketika diminta pengembalian pembayaran unit apartemen.

Misalnya, status PKPU (Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang) untuk Meikarta selalu dijadikan alasan. “Kami menduga PKPU itu cacat hukum. Karena konsumen tidak pernah dilibatkan. Hanya akal-akalan perusahaan untuk lari dari tanggung jawab,” kata dia.

Sementara di kediaman Jokowi di Kelurahan Sumber, Kecamatan Banjarsari, Solo yang berjarak sekitar 540 kilometer dari Jakarta, terlihat sejumlah bos Lippo Group datang bertamu.

Mulai dari pendiri Lippo Group, Mochtar Riady, bersama James Riady (generasi kedua) dan John Riady (generasi ketiga) ditambah anggota keluarga lainnya.

Momentum kehadiran rombongan ‘paket lengkap’ Lippo Group ini, diunggah Jokowi di akun instagram pribadi yakni @jokowi.

“Saya menerima kehadiran Bapak Mochtar Riady, Bapak James Riady, Bapak John Riady beserta keluarga di kediaman,” tulis Jokowi.

Terlihat Jokowi mengenakan baju putih dengan lengan digulung, menjamu para taipan Lippo Group yang kompak berbatik di sebuah meja makan panjang.

“Khususnya Bapak Mochtar Riady yang di usia ke-95 tahun, masih sehat dan berupaya untuk mampir ke Solo. Terima kasih atas

kedatangannya, saya sangat menghargai silaturahmi ini," kata Jokowi.